
�Information contained in this document is subject to change without notice. As Bob Dale Gloves and Imports Ltd. cannot control or anticipate the conditions under which this product may be used, each user 
should review the information in specific context of the planned use. To the maximum extent permitted by law, Bob Dale Gloves and Imports Ltd., and/or its affiliates, employees or representatives will not be 
responsible for damages of any nature resulting from the use or reliance upon the information contained in this data sheet. No express or implied warranties are given other than those implied mandatory by law.

BDG® CANADA 4504 - 82 Ave. Edmonton, AB | 1-800-661-7303  BDG® USA 2135 W. Obispo Ave. Gilbert, AZ | 1-855-215-7113  B O B DA L E G L O V E S . C O M

Bob Dale Gloves products are tested for cut and puncture resistance. These products ARE NOT CUT AND PUNCTURE PROOF. Do not use with moving blades, tools or serrated blades. Not Proposition 65 compliant.

HAZARD SOLUTIONS/FEATURES:

VEND PACK 
AVAILABLE

Les informations dans ce document peuvent changer sans préavis. Puisque Bob Dale Gloves and Imports Ltd. n’est pas en mesure de contrôler ou d’anticiper les conditions d’utilisation de ce produit, il est 
recommandé à chaque utlisateur d’examiner ces informations dans son contexte spécifique afin de déterniner si elles conviennent pour l’utilisation prévue. Dans les limites permises par la loi, Bob Dale Gloves 
and Imports Ltd., et ses sociétés affiliées, employés ou représentants ne seront pas responsables des dommages de quelque nature que ce soit résultant de l’utilisation des informations dans cette fiche 
technique. Aucune garantie expresse ou implicite sauf les garanties obligatoires imposées par la loi.
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Date de révision : 12 septembre 2025

La résistance à la coupure et à la perforation des produits Bob Dale Gloves a été évaluée. Ces produits NE SONT PAS À L'ÉPREUVE DE LA COUPURE ET DE LA PERFORATION. Ne pas utiliser avec des lames en mouvement, des outils ou des lames dentelées. Non conforme aux exigences de la Proposition 65.

SOLUTIONS ET CARACTÉRISTIQUES DE PROTECTION:

EMBALLAGE DE
DISTRIBUTRICE

DISPONIBLE
Froid Durable Cuir Chevreuil

Taille N° d’article

M 64-9-1200-M

G 64-9-1200-L

TG 64-9-1200-XL

64-9-1200 M-TG	

GANT DE CONDUCTEUR EN CUIR DE CHEVREUIL REFENDU 
AVEC ISOLATION	

Cuir de 
chevreuil de 
qualité

Durabilité

Résistance 
au froid

	+ Paume et dos de la main en cuir de  
chevreuil refendu

	+ Isolation en tissu-laine
	+ Poignet ouvert

	+ Poignet élastique froncé
	+ Coupe américaine avec pouce rapporté
	+ Coutures en surface


